

# El primer premio del Rallye turístico nacional al Monasterio de Piedra, para el Vespa Club Tomelloso

Para el próximo año, posiblemente se celebre el Rallye de la «Ruta del Quijote»

TOMELLOSO. (De nuestro corresponsal PCNA). A través de estas mismas páginas hace 15 días anunciábamos que los vespistas tomelloseros iban a participar en el "Rallye Turístico Nacional al Monasterio de Piedra". No abrigábamos la esperanza, de que estos esforzados motoristas, obtuvieran el primer premio... Sin embargo tampoco descartábamos que "hicieran" "algo" en esta su primera salida —Rallye.

Como hemos considerado noticia este triunfo de los vespistas tomelloseros, hemos recabado del presidente del Vespa Club Tomelloso, don Ramiro Díaz Peralés y del secretario don Hermilo Mazoterías Miguel, información amplia y detallada sobre este Rallye, uno de los más importantes celebrados este año.

Presidente y secretario, han ido contestando al alimón a nuestras preguntas. Aquí están:

—¿Cuántos vespistas y cuántas personas han tomado parte en el Rallye?

—65 máquinas con 100 personas.

—¿Y de Tomelloso?

—10 máquinas y 15 personas. Ha sido el club que más contingente ha dado.

—¿Qué clubs han tomado parte?

—Valencia, Logroño, Sabadell, Lorca, Elche, Jaén, Mataró, Palencia, Zaragoza Iverdón, de Suiza y Tomelloso.

—¿En cuántas etapas hicisteis el recorrido Tomelloso-Zaragoza y regreso?

—En una sola etapa, con más de quinientos kilómetros.

—¿Cuántos días ha durado el Rallye?

—Prácticamente tres, realmente cinco. Los días 23, 24 y 25.

—¿Qué premio habéis copado?

—El primero. La Copa del Excmo. señor gobernador civil de Zaragoza por mayor obtención de puntos a todo lo largo del Rallye.

—¿Estaréis contentos?

—Claro. Obtener el primer premio en un Rallye de esta categoría, con equipos muy veteranos como los de Zaragoza, Valencia, Jaén... no es para menos. Este premio nos ayuda a ampliar el número de vespistas, ya que hasta ahora solo contamos con sesenta y seis socios vespistas y ser el club más joven de España.

—Los alojamientos, recepciones, etc., ¿cómo han sido?

—Todo magnífico. Alojamientos y estancias en hoteles de primera. El vespa Club Zaragoza ha dado una lección de una magnífica organización. No ha faltado un detalle. Todo estaba previsto y calculado con precisión matemática y la visita al Monasterio de Piedra es algo inolvidable. Nos hemos traído muchos recuerdos.

—¿Algo que se haya salido de lo normal?

—Sí. Que los clubs de Valencia y Tomelloso, han sido los únicos que han llevado uniforme de ruta y uniforme de población, llamando mucho la atención.

—¿Después de esta experiencia, estáis decididos a organizar el año próximo un Rallye Turístico Nacional?

—Pues sí. Sería un acierto montar un Rallye de "La Ruta del Quijote". Sabemos que hemos de encontrar muchas dificultades, pero podría solucionarse en cuanto a alojamien-

con otras poblaciones próximas. Indudablemente que ello nos valdría para dar a conocer la Mancha, que muchos desconocen. El programa haciéndolo bien calculado sería interesantísimo. Nosotros vamos a intentarlo. Es cosa viable.

—¿Alguna cosa más?

—Pues sí. Primeramente agradecer públicamente al presidente del Vespa Club de Zaragoza, señor Valenzuela, cuantas aten-

ciones ha tenido para con nosotros, empezando por asignarnos diez máquinas, cuando la mayoría de los clubs han llevado seis y terminando por ese sin fin de atenciones y deferencias, para con todos nosotros.

También he de resaltar la cooperación de nuestros "paquetes", y la de todos los vespistas tomelloseros que han tomado parte en el Rallye.

## Nace un nuevo Club: El Aviaco-Madrileño

Jugará en Tercera División y es una fusión de los dos equipos

El pasado viernes y en el "Club Aviaco" se celebró una rueda de prensa con el fin de dar a conocer a los informadores la creación de un nuevo club castellano. Este equipo se ha constituido al fusionarse el Madrileño C. F. que militaba en Tercera División y la A. R. Aviaco, perteneciente a la primera regional madrileña.

Al acto asistieron el vicepresidente de la Federación Castellana señor Coppel, así como toda la directiva en pleno del nuevo club y directivos pertenecientes a la A. D. Plus Ultra. Abrió el acto el presidente señor Lorente con unas breves palabras, referentes a la constitución del nuevo club, entregando poco después a cada uno de los asistentes un "dossier" detallado de lo que será el Aviaco Madrileño así como un bonito regalo como recuerdo del acto.

El informe entregado a cada uno de los periodistas así asistentes lo resumimos en los siguientes puntos:

a) La A. R. Aviaco tenía ambiciosos proyectos para su acción de fútbol, habiendo cristalizado estos en la fusión con el Madrileño C. de F. En pocas conversaciones se formalizó esta unión, ya que la Agrupación Deportiva Plus Ultra, dando muestras de una colaboración y desinterés dignos de todo elogio, dio toda clase de facilidades para llevar a cabo nuestro propósito.

b) Es preciso aclarar que la nueva organización denominada "Aviaco Madrileño C. de F." será completamente independiente y desligada de la A. D. Plus Ultra, con la que mantendrá unas cordiales relaciones y una estrecha colaboración en justa reciprocidad a las muchas atenciones de todo orden que para la nuevo club ha dado.

c) El local social queda es-

tablecido en Larra 16 y la nueva directiva es la siguiente: Presidente, don Manuel Lorente Tamara; vicepresidente, don Antonio Gómez Bravo; tesorero, don Rufo Hernández Hernández; vocales, don Luis Berrojal Peña; don José Domínguez Luca, don Arsenio Redondo Tejido y don Fernando Hernández Amaro.

d) El club Aviaco-Madrileño vestirá elástica azul y pantalón blanco, jugando sus partidos en el estadio Antonio Borrachero.

e) Tal y como adelantábamos en el pasado número de ALARCOS el entrenador será don Antonio Pintos, que dirigió a la A. R. Aviaco en la última parte de la temporada pasada.

Termina el informe señalando el deseo de formar un buen cuadro para la difícil temporada que se avecina, así como dando las gracias a todos los informadores, pidiéndonos nuestra ayuda. Por nuestra parte ya saben los directivos que estamos a su disposición desde las páginas de ALARCOS.

Esperamos dar con esta noticia satisfacción a todos los seguidores de estos equipos y a los aficionados en general, a los que a muchos sorprenderá dado el gran secreto que en este caso los periodistas hemos sabido mantener, con el fin de que estas interesantes conversaciones cristalizaran en algo positivo, el resultado está a la vista: un nuevo club al que deseamos un sin número de éxitos en toda su vida deportiva. Para finalizar digamos que en el próximo número de ALARCOS podrán leer ustedes varias entrevistas realizadas por nuestro compañero A. Rodríguez Martín con los principales asistentes al acto.

PEDRO MOLERO ORTEGA

# Pablo Hernández, del Madrileño, al Plus Ultra

MADRID.—En otra ocasión ya presentamos en estas columnas a esta simpática y excelente persona que es Pablo (defensa lateral del Madrileño), el cual nos dijo que no perdía la esperanza de poder llegar a figurar entre la plantilla del Plus Ultra.

Pues bien, esta esperanza se ha cumplido y por tanto como felicitación al jugador hemos creído oportuno traerle de nuevo ante ustedes, para que sea él quien nos cuente algo sobre su incorporación al Plus Ultra y sobre el Plus Ultra en la próxima temporada, que promete ser muy difícil.

—¿Como has recibido esta noticia de tu incorporación al Plus Ultra?

—Ya te puedes hacer una idea, dada las ilusiones que tenía, para mí como para los míos ha sido de una alegría fuera de lo común, ahora tengo muchas ganas de que comience la temporada para ver si puedo conseguir un puesto de titular donde pueda jugar los máximos partidos posibles.

—¿Crees que te resultará fácil encontrar un puesto de titular?

—En esto influyen varios factores, ya que no se si continuará la misma defensa, que tan magnífica campaña ha realizado la pasada temporada, ahora como desgraciadamente para el club y en especial para mí buen amigo y compañero García Filia, tiene cuatro partidos de sanción esto me da un pequeño ventaja para tratar de llegar a ese puesto.

—¿Cómo ves tú la próxima temporada, con arreglo a las posibilidades que pueda tener el Plus Ultra, para volver a intentar lo que parece ser imposible, su retorno a Segunda?

—La campaña esta temporada tal como se prevee va a resultar muy difícil, por esto de las reformas, pero de todas formas no creo que sea imposible volver a Segunda, a pesar de haberlo intentado siempre desde que el club descendió. Yo particularmente, me atrevo a decir que lo que el Plus Ultra ha tenido en estas campañas anteriores ha sido mala suerte y poca fortuna, ahí está el resultado de 4-0 al Aragón, un resultado que era casi imposible superar, pero que lo superaron, esto es desgracia y no otra cosa.

—En este grupo que figura el Plus Ultra, en la próxima temporada me parece que tenéis trece o catorce desplazamientos, ¿tú que tienes novia, no crees que esto afecta algo en cuanto al no poder estar con ella el tiempo suficiente los domingos?

—Bueno, esto es algo que en realidad tiene que pasar, ya que si se ficha y se juega, es porque uno tiene afición y esto es un factor más importante para enfrentarse ante la novia, luego tenemos la parte del interés particular y es el de querer llegar a ser algo dentro del fútbol; esto es otra cosa que tienes que tratar de inculcar a la novia, por lo demás ello solo se va solucionando a través del tiempo.

—¿Serás jugador profesional o amateur?

—Desde luego continúo siendo amateur.

—¿Cuánto tiempo estarás ligado al club?

—Bueno, eso resulta algo pronto para contestar; ahora, si puedo decirte que son dos años los que tiene el club, como derecho de retención.

—¿Tú crees que Plus Ultra se aprovecha de este derecho?

—Yo creo que no se ha dado ningún caso, y no creo que vaya a ser una excepción conmigo, pues la agrupación siempre ha dado a todos sus jugadores las mayores facilidades, porque no olvidemos la categoría del club y la caballerosidad de sus directivos.

—¿Algo más, Pablo?

—Agradecer a ALARCOS esta atención y ofrecer a los aficionados mi entrega total al fútbol, al cual tengo una gran afición.

Muchas gracias Pablo, y que tus triunfos se cuenten por cientos y resuenen por toda la geografía nacional y más tarde internacional.

A. RODRIGUEZ MARTIN

## Un entrenador de Regional

(Viene de tercera página)

deportivo como fuera de el, trabajo para formar "un equipo" en todo.

—¿Qué concepto tienes del fútbol actual?

Actualmente al fútbol le falta técnica y atletas y le sobra "mala intención".

—¿Por qué dices que le faltan atletas al fútbol?

—No es mi intención alegar la constitución física (alto o bajo) sino que no lleva una vida de atleta, de deportista; cada uno quiere superar la anécdota del amigo o compañero aun acosta de sus propio prestigio social deportivo, a veces, sabiendo que la acción cometida lleva por finalidad la anulación total del oponente (contrario) como jugador; unas veces lo consiguen y otras como consecuencia de tal acción quedan estos mismos auto-eliminados para el fútbol.

Por consiguiente el atleta tiene que ser deportista en todas sus manifestaciones dentro y fuera del terreno y de estos si estamos faltos.

—¿Entonces no te gustan los jugadores duros?

—No encuentro adecuada la calificación del jugador duro, el jugador de fútbol debe ser noble, debe ir por todas (como vulgarmente se dice) pero con nobleza, lo otro va encaminado a la destrucción del fútbol espectáculo y del futbolista.

—Cambiano de tema ¿qué táctica te gusta más, el cuatro dos cuatro o el cuatro tres tres?

—Todas las tácticas son buenas, pero no dependen solo de cual me gustaría, sino que esta depende de los jugadores que se dispongan; a mí la que más me gusta es la de un portero y diez jugadores de fútbol.

—¿Qué condiciones cree que son necesarias para ser entrenador?

—Desde el punto de vista del club, tener el santo de cara para ganar los partidos; desde el punto de vista del jugador, tener el acierto de sacar siempre a los mejores si entre estos se encuentra él; desde el punto de vista del espectador tener la habilidad de alinear sus preferidos que hacen las jugadas espectaculares.

Desde mi punto de vista es que sin tener en cuenta estas condiciones externas, de como fruto el agrado a todos, para lo cual hay que trabajar durante la semana en completa colaboración con los componentes del club para formar el conjunto ideal.

A. RODRIGUEZ MARTIN

### Fotografado ANGAMA

Línea, directo, color; placas para puertas

Comandante López Guerrero, 5

Teléfono 21-31-61

Ciudad Real